

Mardi 11 mars 2025, Alès Agglomération a eu le plaisir d'accueillir le Gard Rhodanien dans le cadre d'une rencontre InterCoDev (Conseil de Développement) ...



(De gauche à droite) : Anne BARBUSSE, Serge FORTÉ, André MOULIN, Brigitte BILLAULT, Alain BENSACKOUN, Joseph DUCROQUET, Martine DELAUNAY, Françoise DEMATEÏS, Anne-Marie ROUQUAIROL, Jean-Georges HECKENROTH, Élodie KLEIN.

À travers ce partenariat, les deux Codev souhaitent échanger sur les problématiques communes, les axes d'amélioration et les bonnes pratiques.

Au cours de cette première réunion de travail, ils ont partagé leurs expériences en tant qu'instances participatives et citoyennes : modalités de création et de fonctionnement, relations avec les élus et les techniciens des collectivités territoriales. Cette rencontre s'est poursuivie dans la convivialité. Les échanges ont été fructueux et une prochaine réunion de travail aura lieu sur le territoire du Gard Rhodanien.

CoDev Gard Rhodanien : Anne-Marie ROUQUAIROL - vice-présidente, responsable de la commission « services et cadre de vie », Anne BARBUSSE - vice-présidente en charge de l'environnement, Martine DELAUNAY - secrétaire générale, Jean-Georges HECKENROTH - membre de la commission « Environnement » et du comité de pilotage « piscine » et Elodie KLEIN - membre de la commission « Services et cadre de vie » - chargée du sujet de la santé mentale, Joseph Ducroquet - collaborateur de cabinet.

CoDev Alès Agglomération : Françoise DEMATEÏS - vice-présidente, Serge FORTÉ - trésorier, André MOULIN - secrétaire, Brigitte BILLAULT - membre du bureau, Alain BENSACKOUN - élu référent.